



Ätzend! - Die Augen brennen fürchterlich!

Pfefferspray im Schulgebäude!

Schüler und Lehrer durch Pfefferspray verletzt!

Donnerstag, den 02.11.2023 wurde an der Johannes-Kepler-Realschule Pfefferspray im Sporttrakt versprüht. Da zu diesem Zeitpunkt Schüler*innen aus der 8b und der 9a dort Unterricht hatten, haben sie das beißende Gas leider abbekommen und eingeatmet. Herr Schmidt hatte an diesem Donnerstag alle Schüler*innen rausgeschickt, da ganz plötzlich einige Schüler*innen angefangen haben zu husten. Viele Schüler*innen haben geschildert, dass sie ein Kratzen im Hals verspürt haben und ein Jucken und ein



Brennen in den Augen, da Pfefferspray, das eigentlich zur Abwehr von Tieren benutzt wird, eine gemeine, ätzende Wirkung hat.

Herr Schmidt und einige Schüler*innen mussten deswegen auch zum Arzt. Zu diesem Zeitpunkt war noch nicht bekannt, dass dies eine Pfefferspray-Attacke war. Aber kurze Zeit später wurde die Spraydose gefunden. Der Täter ist derzeit noch unbekannt und wird es wahrscheinlich auch bleiben.